

---

Las Piedras 21 de diciembre 2023

Queridas familias,

Con mucha tristeza queremos comunicarles que el día de hoy, por primera vez en 13 años de experiencia pedagógica, no estaremos recibiendo como siempre a los gurises y gurisas.

Recibirlos hoy sería ignorar lo que sucedido en la noche de ayer, y no podemos hacer eso. El Proyecto Minga- Salesianos es un espacio libre de violencia, donde las oportunidades de futuro son el camino de los jóvenes.

El atentado con bomba incendiaria sufrido en las puertas de nuestro salón de juegos, si bien había muchos adolescentes, afortunadamente no provocó lesionados.

Desconociendo la naturaleza del atentado, pero conscientes de su gravedad, estamos trabajando para poder reabrir a la brevedad con las mayores garantías para los más de 150 participantes de todas las edades que llegan desde todos los barrios de la ciudad.

El único mensaje al que obedecemos es el que nos dio Don Bosco, y para nosotros los jóvenes y su dignidad son el centro de la propuesta.

Por eso hoy no abrimos nuestras puertas. No por miedo, sino porque nos reuniremos con diferentes autoridades para trabajar sobre la problemática de inseguridad que nos afecta como comunidad educativa.

Minga es y seguirá siendo un refugio seguro para los jóvenes y un lugar de paz.

P. Mateo Méndez, s,d,b.  
Director de la obra.

John Díaz Cortés.  
Coordinador.

